



Medienmitteilung

Juni 2017

Martin Schleiftechnik sorgt für nahtlosen Übergang

Nach der Geschäftsaufgabe der Ernst Schächli & Co. AG in Horgen per 30. Juni 2017 führt der Oltnier Schleifspezialist deren Messerschleif-Service weiter und hat auch eine der Produktionsanlagen übernommen. Weil Martin Schleiftechnik ursprünglich als Messerschmiede gegründet wurde, gehört die Bearbeitung bzw. das Schärfen von Eishobelmessern, Schaber-, Fournier- und Blechscherenmessern bereits zum Kerngeschäft, wie auch das Nachschleifen und die Fertigung von neuen Papierschneidmessern. Das Unternehmen ist unter anderem für das Flachsleifen bis 6800 mm und Profilschleifen bis 2100 mm bestens eingerichtet. Als kleiner, neutraler Lohnfertiger mit einem guten Dutzend Mitarbeitenden ist Martin unabhängig und bewältigt auch in hektischen Zeiten kurzfristige Aufträge präzise und termintreu. Auch in anderer Hinsicht ist der Bezug des Unternehmens zu seinen Wurzeln spürbar: Seit vielen Jahren ist Martin offizieller Vertriebspartner von Victorinox-Produkten.

Die 1967 gegründete, ISO-zertifizierte Martin Schleiftechnik deckt ein breites Spektrum von Schleifarbeiten ab. Die Schwerpunkte des Angebotes liegen im Flach-, Profil- und Durchlaufschleifen. Daneben bieten die Oltnier das Nachschleifen von Verschleissteilen sowie von Gummidichtplatten und Rotor-/Reibschleiben an, die Herstellung von Halb- und Fertigfabrikaten sowie Spezialitäten wie beispielsweise Formkästen für die Produktion von Kalksandsteinen. Dank innovativer Spannlösungen können auch nicht magnetische Materialien bearbeitet werden. Ausserdem gehören das Richten von Flachmaterial sowie der Handel mit Industriemessern zum Dienstleistungspaket. Zu den bearbeiteten Materialien gehören gehärteter und ungehärteter Stahl, rostfreier, nicht magnetischer Stahl wie z.B. 1.4435, 1.430 und Hastelloy, Aluminium, Messing, Bronze, Hartmetall, Kunststoff sowie diverse Hartstoffbeschichtungen metallischer und keramischer Art.

